
INDICAÇÃO Nº 52/2018 
 

AUTOR: VEREADOR ALAOR BERNARDES DA SILVA FILHO. 
 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

APARECIDA DO TABOADO – MS. 
 

     O Vereador infra-assinado, de conformidade com 

as normas regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara Municipal, que 

encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Robson Samara Rodrigues de 

Almeida, Prefeito Municipal, com cópia ao senhor Rafael Alexandre Faria, 

Secretário Municipal de Obras, Viação Urbana e Apoio Viário, e à senhora 

Dorcelina Alves Moreira, Secretária Municipal de Desenvolvimento Econômico, 

Turismo e Meio Ambiente, solicitando a elaboração de projeto objetivando a 

adequação da rede de distribuição elétrica junto a Feira Livre do Pequeno 

Produtor de Aparecida do Taboado, para atender a demanda dos boxes. 
      

JUSTIFICATIVA 
 

     A Feira Livre do Pequeno Produtor de nossa cidade 

representou uma grande conquista para os feirantes e toda a comunidade aparecidense, 

que até então não contava com prédio próprio e adequado para expor os produtos e 

comercializá-los. O prédio conta com dois pavilhões e um total de 44 boxes, sendo que 

na atualidade todos estão ocupados. 

     Uma questão que vem trazendo sérios transtornos 

aos expositores é a instalação elétrica. Percebe-se que o projeto original, mais 

precisamente as instalações elétricas, não foi pensado de forma a atender toda a 

demanda. A situação atual é preocupante, pois, além de ocorrer quedas de energia com 

frequência, inclusive já houve substituição de adjutores, existe o perigo iminente de 

incêndio. 

     Existe muita preocupação com a situação 

verificada e nosso pedido é para que Vossa Excelência determine com urgência ao 

órgão competente, que seja elaborado novo projeto para adequar a rede de instalação e 

distribuição elétrica no prédio da Feira Livre, de modo que todos os boxes recebam a 

energia elétrica necessária para manter seus freezers e outros aparelhos elétricos 

utilizados para o desenvolvimento das atividades. Temos visto a preocupação em 

construir uma cobertura para mais bem receber os frequentadores da feira livre, todavia, 

a questão da energia elétrica requer maior e mais urgente atenção, haja vista que sem a 

energia elétrica não será possível o funcionamento daquele empreendimento. 

Acredito que não se trata de um projeto oneroso, 

mas que é de extrema importância para manter as atividades da nossa Feira Livre, que 

tantos benefícios trazem tanto aos expositores quanto à população, que se acostumou a 

ir àquele local nos dias de feira em busca dos produtos oferecidos. Certo de que acatará 

nossa reivindicação, viabilizando com urgência o atendimento do pleito formulado, é 

que apresento esta indicação. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 16 de abril de 2018. 

 

ALAOR BERNARDES DA SILVA FILHO 

                   VEREADOR 

 


